

Bonjour,

Ce petit mot pour vous informer de pourquoi nous vous proposons une formation continue avec Michèle Gosse. Voulant faire mes heures d'anatomies pour être reconnue par l'ASCA, j'ai entendu parler d'une pédagogue extraordinaire qui donnait cette formation. Des gens se déplacent de loin à la ronde pour suivre ses enseignements sur l'anatomie du corps humain. Je me suis donc inscrite et dès le premier week-end j'ai été absolument enthousiasmée. Michèle Gosse est une enseignante sachant utiliser tous nos canaux d'apprentissages, maîtrisant incroyablement son sujet, reliant l'anatomie à l'évolution de l'être humain et à la merveille d'intelligence qu'est notre corps. Je lui ai donné le livre de Marie Lise Labonté, elle l'a lu immédiatement et a tout de suite proposé les sujets qui pouvaient nous intéresser en tant que praticiens MLC. Elle est formatrice en anatomie, physiologie et en périnatalité. Elle est très demandée et c'est une grande chance qu'elle ait accepté de faire un week-end de formation continue MLC.

Soyez les bienvenus à ce week-end de formation continue si le sujet vous motive.

Très cordialement,

Sylvie Ribaux

(Pour le comité de l'association MLC Suisse)